

COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

Dévoilement d'une fresque pour ESPACE Chaudière-Appalaches SENSIBILISER LA POPULATION AUX DROITS DES ENFANTS GRÂCE À L'ART URBAIN

Saint-Jean-Port-Joli (Québec), le 6 novembre 2024 - ESPACE Chaudière-Appalaches, en collaboration avec la municipalité de Saint-Jean-Port-Joli, dévoilait un de ses plus récents projets de sensibilisation sur le territoire : une fresque thématique portant sur les droits des enfants. Réunis au Domaine de Gaspé à Saint-Jean-Port-Joli, lieu où se trouve la fresque, ESPACE et les membres du comité jeunesse ÉcoRéussite de L'Islet-Nord ont accueilli parents, amis, partenaires et élu.es afin de présenter l'œuvre et couper le symbolique ruban pour marquer son inauguration. La fresque réalisée par l'artiste MILI a comme objectif de promouvoir les droits des enfants et sensibiliser la communauté en utilisant l'art urbain comme moyen d'expression.

Les enfants au cœur de la démarche

Dès le départ, les enfants ont été au cœur de la création. L'organisme engagé depuis 1991 dans la prévention de toutes les formes de violence faites aux enfants, a d'ailleurs coordonné des activités de médiation avec des jeunes âgés de 5 à 12 ans durant l'été. Sept symboles évocateurs ont été développés et intégrés dans la fresque. Leur signification est expliquée simplement sur le panneau d'interprétation récemment installé au Domaine, apportant ainsi la touche finale au projet. M. Normand Caron, maire de Saint-Jean-Port-Joli et préfet de la MRC de L'Islet, a pour sa part souligné l'importance du projet en mentionnant que « l'art fait partie de l'ADN de Saint-Jean-Port-Joli. Le fait que cette magnifique œuvre destinée aux droits des enfants prenne place dans notre village est en parfaite adéquation avec nos priorités et nos valeurs. Nous sommes fiers d'avoir soutenu sa réalisation. »

L'art pour créer communiquer et faire réfléchir

Entièrement réalisée à l'aérosol avec un nombre important de pochoirs, la fresque mesure 6' de haut x 70' de large. Pour ESPACE Chaudière-Appalaches, le choix de travailler avec l'artiste et muraliste Millie Caron (MILI) était tout naturel. Cette dernière, dont les racines familiales sont ancrées en Chaudière-Appalaches, agit également à titre d'éducatrice artistique engagée dans la démocratisation des arts, la justice sociale et la sensibilisation aux enjeux reliés à la santé mentale au travers de l'art social et communautaire. Elle a donc mis sa créativité et son expertise au service des enfants en soulignant l'importance de leurs droits, mais aussi en offrant une occasion unique de susciter le dialogue entre jeunes et adultes, dans un lieu vivant et inspirant particulièrement fréquenté par les familles.

À propos d'ESPACE Chaudière-Appalaches

Depuis plus de 30 ans, ESPACE Chaudière-Appalaches est un organisme engagé dans la prévention de toutes les formes de violence faites aux enfants. De concert avec plusieurs partenaires engagés, il favorise aussi la justice sociale, l'autonomie individuelle et collective, et l'engagement militant pour un changement social. Grâce à un programme éducatif, des actions de sensibilisation et des ateliers éducatifs auprès des enfants et des adultes dans divers milieux de vie, ESPACE Chaudière-Appalaches contribue à créer des environnements sécuritaires et bienveillants pour tous les enfants.

- 30 -

Autres pièces jointes au courriel (4)

- photo officielle de la coupe du ruban. Vignette : les membres du comité jeunesse ÉcoRéussite de L'Islet-Nord entourés de Mme Dominique Gaudreau conseillère politique et représentante du député provincial de Côte-du-Sud, de M. Normand Caron maire de Saint-Jean-Port-Joli ainsi que de Géraldine Zaccardelli et Anick Gosselin, d'ESPACE Chaudière-Appalaches (crédit : DanielTphoto)
- photo de la fresque de MILI en vue large (crédit : DanielTphoto)
- photo d'un détail de la fresque de MILI (crédit : DanielTphoto)
- document explicatif du projet et ses symboles

Sites web

ESPACE Chaudière-Appalaches : https://espacesansviolence.org/chaudiereappalaches/

Artiste MILI: https://www.miliart.online

Vidéo de la réalisation de la fresque par l'artiste : https://www.instagram.com/p/DBmXoaTvZ7V/

Source

Emilie Robitaille
Relations de presse
UNE. communication stratégique
emilie@unecommunication.com
418-575-4126

Information

Anick Gosselin Chargée de projet ESPACE Chaudière-Appalaches info@espacechaudiereappalaches.org 418-603-8383